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Abstrak 

Lukman Aditya Maulana, 04020522062, 2025. METAFORA TENTANG 

MAKNA HIDUP DALAM LIRIK LAGU “BERDIRI TEMAN” KARYA 

CLOSEHEAD (ANALISIS SEMIOTIKA ROLAND BARTHES). 

Penelitian berjudul "Metafora Hidup dalam Lirik Lagu 'Berdiri 

Teman' (Analisis Semiotika Roland Barthes)" ini bertujuan untuk 

mengeksplorasi dan menginterpretasikan makna yang terkandung 

dalam lirik lagu tersebut melalui pendekatan semiotika yang 

dikembangkan oleh Roland Barthes. Penelitian ini berfokus pada 

analisis tanda-tanda dalam lirik yang merefleksikan pengalaman 

hidup, harapan, dan perjuangan individu dalam konteks 

sosial.Dengan menggunakan teori semiotika Barthes, penelitian ini 

membedah lirik lagu ke dalam dua tingkatan makna: denotasi dan 

konotasi. Makna denotatif merujuk pada arti literal dari kata-kata 

dalam lirik, sedangkan makna konotatif mencakup interpretasi yang 

lebih dalam yang dipengaruhi oleh konteks budaya dan emosional 

pendengar. Hasil analisis menunjukkan bahwa lirik "Berdiri Teman" 

menggambarkan perjalanan hidup yang penuh tantangan, di mana 

frasa-frasa tertentu mencerminkan keadaan emosional dan situasional 

yang dihadapi individu.Selain itu, penelitian ini juga 

mengidentifikasi mitos yang terdapat dalam lirik sebagai bagian dari 

sistem pemaknaan. Mitos ini menciptakan narasi kolektif tentang 

ketahanan dan harapan, mengajak pendengar untuk tidak menyerah 

pada kesulitan dan terus berjuang meskipun jalan yang dilalui terasa 

berat.Melalui pendekatan kualitatif dan analisis teks, penelitian ini 

memberikan kontribusi terhadap pemahaman tentang bagaimana seni 

musik dapat digunakan untuk merefleksikan pengalaman manusia 

dan nilai-nilai sosial. Temuan ini diharapkan dapat menjadi referensi 

bagi studi-studi selanjutnya mengenai hubungan antara bahasa, 

budaya, dan identitas individu dalam konteks musik. Dengan 

demikian, penelitian ini memperkaya khazanah kajian semiotika 
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serta membuka ruang diskusi lebih lanjut mengenai peran musik 

dalam masyarakat modern. 

Kata Kunci: Metafora Hidup, Semiotika Roland Barthes, Lirik 

Lagu, Closehead 
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Abstract 

Lukman Aditya Maulana, 04020522062, 2025. METAPHORS OF THE 

MEANING OF LIFE IN THE LYRICS OF 'BERDIRI TEMAN' BY 

CLOSEHEAD (ROLAND BARTHES' SEMIOTIC ANALYSIS) 

This research titled "Metaphors of Life in the Lyrics of 'Berdiri 
Teman' (A Semiotic Analysis of Roland Barthes)" aims to explore and 
interpret the meanings contained within the lyrics of the song 
through the semiotic approach developed by Roland Barthes. This 
study focuses on analyzing the signs within the lyrics that reflect life 
experiences, hopes, and individual struggles in a social context.Using 
Barthes' semiotic theory, this research breaks down the song's lyrics 
into two levels of meaning: denotation and connotation. The 
denotative meaning refers to the literal interpretation of the words 
in the lyrics, while the connotative meaning encompasses deeper 
interpretations influenced by cultural and emotional contexts. The 
analysis reveals that the lyrics of "Berdiri Teman" depict a life 
journey filled with challenges, where certain phrases reflect the 
emotional and situational states faced by individuals.Additionally, 
this study identifies the myths present in the lyrics as part of the 
system of meaning. These myths create a collective narrative about 
resilience and hope, encouraging listeners not to give up in the face 
of difficulties and to continue striving even when the path seems 
arduous.Through a qualitative approach and text analysis, this 
research contributes to understanding how musical art can be used 
to reflect human experiences and social values. The findings are 
expected to serve as a reference for future studies regarding the 
relationship between language, culture, and individual identity in a 
musical context. Thus, this research enriches the field of semiotic 
studies and opens up further discussions about the role of music in 
modern society. 
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Abstrak 

ٓذف زِْ ت ست  ذسا ى ان تان َُٕ عبسة» ع ت س تٛ الا ٛبت ذ ٙ ان بث ف هً تٛ ك ُ  أغ

ش٘ شدٚ ٛم) ت ًبٌ ب ه ذ ٙ ت ٛبئ ًٛ س ك  ٌ ٔف بسث سٔلا ٗ «(ب شبف إن ك ت س  ا

ٛش س ف ٙ ٔت عبَ ً تُ ان كبي ٙ ان بث ف هً تٛ ك ُ ُٓج خلال يٍ الأغ ً  ان

ٙ ٛبئ ًٛ س ز٘ ان سِ ان  ٕ   ٌ بسث سٔلا ست ٔتشك ض .ب ذسا هٗ ان ٛم ع ه ذ علايبث ت  ان

ٕاسدة ٙ ان بث ف هً تٛ ك ُ ب الأغ فٓ ص ٕ عك ب تجبسة اس باَ ٛبة، ن ذ  ٔاٜيبل، ان

ث ضبلا فشد َٔ ٙ ان ٛبق ف س بعٙ  تً تخذاو .يعٍٛ  اج س ب ت ٔب ظشٚ َ 

ٛبث ٛبئ ًٛ س ُذ ان بسث، ع مٕو ب زِْ ت ست  ذسا ٛك ان ك ف ت بث ب هً تٛ ك ُ  الأغ

ٗ ٍٛ إن تٕٚ س ُٗ، يٍ ي ع ً ًْب ان ت  ذلان ششة ان بب ً تٛ) ان س ب ُٕت ذٚ ت (ان ذلان  ٔان

تٛ ذبئ تٛ) الإٚ س ب ٕت كَٕ ٛش .(ان ش ت ٔت ذلان ششة ان بب ً ٗ ان ُٗ إن ع ً  ان

ٙ ذشف بث ان هً ك ه ٕاسدة ن ٙ ان ُص، ف ٙ ان ٍٛ ف شًم د ت ت ذلان تٛ ان ذبئ  الإٚ

ٛشاث س ف ش أعًك ت تأث ٛبق ت س بن ٙ ب مبف ث ٙ ان عبن ف ذٖ ٔالاَ مٙ ن ه ت ً  .ان

ج ٔت ظٓش تبئ ٛم َ ه تذ بث أٌ ان هً تٛ ك ُ ش٘ أغ شدٚ س ت ًبٌ ب  ٕ هت ت  ٛبة سد ذ  ان

ئت ٛ ه ً بث، ان تذذٚ بن ٛث ب كس د ع عض ت ببساث ب ع ث ان تٛ دبلا عبن ف  اَ

ٛبث ضع تٛ ٔٔ ٛبت ٓٓب د ٕاج فشد ٚ ت .ان ضبف ٗ إ ك، إن شف رن ك زِْ ت ست  ذسا  ان

سطٕسة ٔجٕد عٍ تٛ أ ٙ دلان بث ف هً تٛ ك ُ ب الأغ فٓ ص ٕ ا ب ظبو يٍ جض   َ 

ُٗ ع ً عًم .ان زِْ ٔت سطٕسة  هٗ الأ ُب  ع ت ب سشدٚ تٛ   ان ًٕد دٕل جًبع

م، ع داعٛت   ٔالأي تً س ً ٗ ان سلاو عذو إن ت س بث الا ه عٕب شاس ن تً س ٙ ٔالا  ف

فبح ك سٕة سغى ان ك ل طشٚ ز٘ ان كّ ان ه س ُٓج خلال ٔيٍ .ٚ ً فٙ ان ٛ ك  ان

ٛم ه ذ ُص، ٔت ى ان سٓ زِْ ت ست  ذسا ٙ ان ٛك ف عً ى ت فٓ تٛ دٕل ان ف ٛ  ك

ٛف ٕظ فٍ ت مٙ ان ٛ س ًٕ فّ ان ص ٕ هت ب ٛ س ٛش ٔ ب ع ت ه ت عٍ ن تجشب  ان

تٛ سبَ ٛى الإَ م تٛ ٔان بع تً ع ٔيٍ .الاج تٕل ً زِْ تشك م أٌ ان ج  تبئ ُ  يشجع ب ان

سبث هذسا تٛ ن ه ب م ت س ً تٙ ان ُبٔل ان ت تا ت علال ٍٛ ن غت ب ه ت ان مبف ث  ٔان

ت ٕٚٓ ت ٔان فشدٚ ٙ ان ٛبق ف س مٗ  ٛ س ًٕ ك، .ان زن زِْ ت سٓى ٔب ست  ذسا ٙ ان  ف

شا  مم إث سبث د ذسا تٛ ان ٛبئ ًٛ س تخ ان ف ذة  فبل ب ٔت مبش جذٚ ُ ه  دٔس دٕل ن

مٗ ٛ س ًٕ ٙ ان ع ف تً ًج صش ان عب ً  .ان

بث هً ك تٛ ان تبد ف ً عبسة :ان ت س تٛ، الا ٛبت ذ ٛبث ان ٛبئ ًٛ س  ٌ بسث، سٔلا  ب

بث هً تٛ، ك ُ ت الأغ شل ٛذ ف هٕصْ   ك
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